

La directora de RTVE digital, Rosalía Lloret ha anunciado que la cadena pública ofrecerá a través de internet, de manera gratuita, los programas de los que posea derechos, así como parte del su archivo histórico audiovisual.

Por su parte, el presidente de la Corporación RTVE, Luis Fernández inauguró hoy el IX Congreso de Periodismo Digital de Huesca, un foro en el que se debaten la situación y las tendencias de la Red y manifestó que el ente público "quiere entrar con paso firme en la tercera era de la televisión".

El presidente de la Corporación reiteró el firme propósito de RTVE de "entrar con paso firme en la tercera era de la televisión" (superadas la etapa del monopolio y la de la aparición de las cadenas privadas), caracterizada por la diversidad de canales digitales y la irrupción de nuevas tecnologías que permiten al usuario diferentes formas de elección y consumo.

Te recomiendo leer el artículo completo en [adn](#) y espero que esta buena idea se convierta en realidad más allá de las promesas de las altas esferas y pronto podamos realmente acceder a algunos de esos grandes programas que TVE sacó algún día a la luz.